
Gemeinde Mainhausen, Montag, 29. April 2019

Erstes Gemeindegebäude an die Glasfaser angeschlossen

Kindertagesstätte Haus der kleinen Kleckse startet in das neue Breitbandzeitalter

Seit Anfang April 2019 werden immer mehr Haushalte in Mainhausen an das Glasfasernetz der Deutschen Glasfaser angeschlossen und aktiviert. Dieser Tage konnte auch das erste gemeindliche Gebäude freigeschaltet werden. Die Kindertagesstätte „Haus der kleinen Kleckse“ surft seit kurzem mit der neuen Leistung und Kita-Leiterin Selma Kocnakci ist hell auf begeistert von der zuverlässigen Internetverbindung.

Nach dem Mai-Feiertag werden die Arbeiten an den Hausanschlüssen und das Einblasen der Glasfaser-Leitungen in beiden Ortsteilen weiter vorangehen. Auch mit dem Ausbau der Gewerbegebiete ist bereits begonnen und alle Verantwortlichen sind guter Dinge, dass die Arbeiten weiter im Zeitplan verlaufen werden.